

Prabowo Digoda Simpatisan saat Bersalaman dengan Titiek Soeharto

Category: HIBURAN

written by Redaksi | 02/11/2024



BANDA ACEH – Presiden [Prabowo Subianto](#) bertemu Ketua Komisi IV DPR RI yang merupakan mantan istrinya, Titiek Soeharto, di acara Deklarasi Gerakan Solidaritas Nasional (GSN), di Indonesia Arena, Senayan, Jakarta Pusat, Sabtu, 2 November 2024. Pertemuan [Prabowo](#) dengan Titiek dalam kesempatan ini jadi momen yang menarik bagi simpatisannya, dan membuat dirinya terkesima.

Pantauan RMOL di lokasi, ribuan simpatisan Prabowo yang hadir nampak menggodanya, saat bersalaman dengan Titiek.

“Cie, cie, cie,” kata para simpatisan bersorak sorai berbarengan.

Prabowo, usai bersalaman dengan Titiek nampak tersenyum, dan memalingkan wajahnya ke arah para simpatisan.

Dalam kesempatan ini, Prabowo nampak didampingi Wakil Presiden [Gibran Rakabuming Raka](#), Ketua GSN yang juga Menteri Investasi atau Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Rosan Roeslani.

Selain itu, juga nampak hadir Calon Gubernur DKI Jakarta Ridwan Kamil, Pelaksana Tugas (Plt) Ketua Umum Partai Bulan Bintang (PBB) Fahri Bachmid, mantan Ketua Umum PBB yang kini menjabat Menteri Koordinator Bidang Hukum dan Hak Asasi Manusia Yusril Ihza Mahendra.

Hadir pula Sekretaris Jenderal Partai Gerindra Ahmad Muzani, Ketua Umum Partai Prima yang juga Wakil Menteri Sosial Agus Jabo Priyono, Ketua Umum Partai Garuda Ahmad Ridha Sabana, Ketua Umum Partai Gelora Indonesia Anis Matta, serta Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) yang juga adik bontot Gibran yaitu Kaesang Pangarep.

Kemudian juga hadir Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) yang juga Ketua Umum Partai Golkar Bahlil Lahadalia, mantan Ketua Umum Golkar yang kini kembali menjabat Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, beberapa politisi senior Golkar seperti Luhut Binsar Pandjaitan hingga Agung Laksono.

Kemudian hadir pula mantan Panglima TNI yang kini menjabat Penasihat Khusus Presiden Bidang [Politik](#) dan Keamanan, Wiranto. Kemudian mantan Kepala Badan Intelijen Negara yang diangkat Prabowo menjadi Menko Politik dan Keamanan, Budi Gunawan juga nampak hadir.

Juga nampak Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN) yang juga menjabat Menko Pangan Zulkifli Hasan, Ketua Umum Partai [Demokrat](#) yang juga Menko Bidang Infrastruktur dan Pembangunan Wilayah Agus Harimurti Yudhoyono.

Hadir juga Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, hingga mantan Anggota Dewan Pertimbangan Presiden era Presiden [Joko Widodo](#), Habib Luthfi bin Yahya.